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ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

ВНИМАНИЕ! Уважаемые читатели!
Продолжается ОСНОВНАЯ подписка

на газету «Вечерний Петербург» на 1#е полугодие 2012 года
во всех почтовых отделениях Санкт#Петербурга и в РЕДАКЦИИ.

Рады сообщить вам, что цены на подписку не увеличились,
а в почтовых отделениях

для ветеранов войны, инвалидов 1#й и 2#й групп — специальные цены.

Время работы отдела распространения газеты: 11.00 — 18.00
(суббота, воскресенье — выходные). Телефон для справок (812) 334-35-57.
Наш адрес: улица Мира, дом 34, лит. А.
Проезд: от ст. метро «Горьковская» или «Петроградская».

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА 6 МЕСЯЦЕВ

ПОДПИСКА В РЕДАКЦИИ

Редакция  газеты 675,00 руб. 645,00 руб. 354,00 руб. 342,00 руб.

Организации, Индекс 54980                Индекс 54981
осуществляющие  (основной выпуск ,            (пятничный
подписку с пн. по пт.)                    выпуск)

до адресата до востр. до адресата до востр.

Почтовые отделения    712,86 руб. 676,02 руб.   383,52 руб.  369,00 руб.

Льготная подписка в почтовых отделениях для ветеранов войны, инвалидов 1-й и 2-й групп

Индекс Л4980 (основной выпуск) Индекс Л4981 (пятничный выпуск)
Почтовые отделения    636,30 руб. 606,84 руб.  353,16 руб.  341,58 руб.

ДИСЛОКАЦИЯ Дворца искусств на Среднем про-
спекте Васильевского острова — на месте историчес-
кого трампарка — признана неудачной новым губер-
натором города. Технологический музей — вот более
достойное применение этой территории, вокруг ко-
торой не один год шла дуэль между градозащитника-
ми и Смольным. Критику плана размещения Дворца
искусств на месте старинного трампарка губернатор
Георгий Полтавченко высказал в рамках XI съезда
строителей Петербурга.

Еще ранее проект строительства Дворца искусств
раскритиковал новый вице-губернатор по культуре
Василий Кичеджи. На первой же своей встрече с жур-
налистами города, состоявшейся в начале октября,
Василий Николаевич изумился видам своих предше-
ственников из Смольного на трампарк.

— Какой еще Дворец искусств за 15 миллиардов
будет строить Петербург? — возмутился вице-губер-
натор и призвал провести ревизию имеющихся объек-
тов культуры и посмотреть на существующие возмож-
ности, которых немало.

Концертный зал на Среднем проспекте, в «глухой»
части Васильевского острова, давно вызывал крити-
ку у специалистов.

— Это немыслимо. Здесь будет просто транспорт-
ный коллапс. Об этом подумали? — восклицали уче-
ные из профильных транспортных институтов.

— Этот уникальный комплекс необходимо сохра-
нить, объединив все усилия, — убеждала профессор
архитектуры Маргарита Штиглиц, сопредседатель
Петербургского отделения Всероссийского общества
охраны памятников истории и культуры (ВООПИ-
иК). — В каждом цивилизованном городе Европы

Дворец искусств станет
технологическим музеем?

ГЕОРГИЙ ПОЛТАВЧЕНКО

РАСКРИТИКОВАЛ
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ПРЕЖНЕЙ КОМАНДЫ

СМОЛЬНОГО

есть музеи техники, индустриализации, транспорта.
А в нашем, являвшемся центром промышленности
России, сохранять индустриальное наследие очень
трудно.

— В городе остро не хватает технических музеев,
— говорил и профессор Виталий Целемецкий, пред-
ставляющий Институт проблем транспорта Россий-
ской академии наук. — Все уходит в металлолом, в
утиль. Через сто лет, чтобы показать людям трамвай,
его придется изобретать заново…

В декабре прошлого года представители науки как
раз провели в Доме ученых собрание, обращенное к
властям города. Проект по уплотнению историческо-
го центра, ради которого хотят убрать из ландшафта
города романтический и очень петербургский уголок
Васильевского острова, назывался безграмотным. Но
казалось, никто не слышит ни ученых, ни градозащит-
ников.

В июле этого года между Смольным и ЗАО «Инвест-
строй» был подписан договор о строительстве Двор-
ца искусств — многофункционального центра с кон-
цертным залом и офисно-гостиничными зданиями.
Церемонию открытия назначили на День города в
2014 году. В этот день от памятника промышленной
архитектуры, где сейчас находится Музей городского
электрического транспорта, публике были бы
предъявлены лишь фрагменты ангаров, вписанные в
стекло и бетон.

Сейчас Смольный пересматривает все мегапроек-
ты. Достоверно известно, что оставлен только план со-
здания зоопарка в Приморском районе.

Алла ДМИТРИЕВА, фото Натальи ЧАЙКИ

В рамках технологического
музея найдется место

и музею электротранспорта.

НЕОБХОДИМО стимулировать дополнительный спрос на жилье эко�
ном�класса. Об этом на совещании с руководителями строительных
компаний Ленинградской области заявил глава администрации пре�
зидента РФ Сергей Нарышкин.

«Речь идет о поддержке таких категорий населения, как учителя,
врачи и молодые ученые. Для них должны быть созданы особые усло�
вия ипотеки с пониженным уровнем начального взноса и процентной
ставки», — подчеркнул Сергей Нарышкин.

Он также отметил программу безвозмездного предоставления уча�
стков земли, в которой региональные власти должны принимать более
активное участие. По мнению главы администрации президента, реа�
лизация всех этих мер должна повлиять на развитие сферы строитель�
ства и вызвать дополнительный спрос на жилье.

После окончания совещания Сергей Нарышкин принял участие в
торжественной церемонии запуска пятого гидроагрегата на каскаде
Вуоксинских ГЭС. Станцию оснастили системой, которая позволяет
управлять реконструированными гидротурбинами дистанционно, пря�
мо из офиса компании «ТГК�1» в Петербурге.

Глава администрации президента отметил, что часть электроэнергии,
которую получают на каскаде реки Вуоксы, экспортируют в Финляндию,
поэтому запуск новой гидротурбины имеет международное значение.

Поучаствовал Сергей Нарышкин и в запуске объекта местного зна�
чения, дистанционно включив новую котельную в деревне Жельцы Луж�
ского района, заодно пообещав реконструировать здание деревенской
школы.

Иннокентий ВНЕШНИЙ

Учителям, врачам и ученым
обещана «легкая» ипотека

СЕРГЕЙ НАРЫШКИН

ЗАНЯЛСЯ ПРОБЛЕМАМИ ЛЕНОБЛАСТИ

ДАН ПРИКАЗ


